

**LICENCE EN DROIT 3^{ème} ANNEE
DROIT INTERNATIONAL PUBLIC
Session Décembre 1997**

Les sieurs MOUSSO et BOLOU, poursuivis par l 'Etat KANKAN, l'un pour " propos subversifs" et l'autre pour vol à main armée, réussissent à se réfugier le premier à l'Ambassade de l'Etat Alabama et le second sur le territoire frontalier de l'Etat BLASSOU.

BLASSOU refuse d'extrader BOLOU au motif que la convention qui lie les deux Etats en ce sens a été conclue, non par le nouveau gouvernement, mais par l'ancien. Kankan réplique en suspendant l'application de la charte africaine des droits de l'homme et des peuples.

Se fondant sur une convention, conclue en son nom par l'Etat prédécesseur colonial, Kankan exige d'ALABAMA qu'il lui livre immédiatement et sans condition MOUSSO. Et, dix jours plus tard, sur "injonction" du Secrétaire général du Parti populaire Kankannais, Parti unique, les militants envahissent l'ambassade, enlèvent MOUSSO et le battent sauvagement.

A la suite de la marche pacifique organisée par la ligue des droits de l'homme, pour protester contre les " brutalités policières" ZAGOUCRACRO , ressortissant des Etats SOWCRO et SOKODE est arrêté et sauvagement battu. D'origine Sokodaise , ZAGOUCRACRO a toujours vécu à SOWCRO et y a tous ses intérêts. Il a signé un accord avec l'Etat KANKAN dans lequel il renonce à la protection diplomatique.

PROBLEMES JURIDIQUES ET SOLUTIONS